



aktualisiert im Juni 2024

Anrechnungen Musiktheorie für LAZ

Der Steirische Blasmusikverband rechnet die Absolvierung musikalischer Sonderformen allgemeinbildender Schulen für die theoretische Prüfung der Leistungsabzeichen des Blasmusikverbandes (LAZ) folgendermaßen an:

Theorieprüfung für das LAZ Junior

Musikgymnasium Dreihackengasse
Musikgymnasium Oberschützen
Stiftsgymnasium Admont
Musikmittelschulen

ab absolvierter 5. Schulstufe

Theorieprüfung für LAZ Bronze

Musikgymnasium Dreihackengasse
Musikgymnasium Oberschützen
Stiftsgymnasium Admont
Musikmittelschulen

ab absolvierter 6. Schulstufe

Theorieprüfung für LAZ Silber

Musikgymnasium Dreihackengasse
Musikgymnasium Oberschützen
Stiftsgymnasium Admont
Musikmittelschulen

ab absolvierter 8. Schulstufe

Theorieprüfung für LAZ Gold

Musikgymnasium Dreihackengasse
Musikgymnasium Oberschützen
Stiftsgymnasium Admont

ab absolvierter 9. Schulstufe

Der Nachweis erfolgt über das **Jahreszeugnis** der jeweiligen Schulstufe und muss vor Absolvierung der praktischen Prüfung vorgelegt werden (Upload bei Anmeldung im BMV-Programm).

Ebenso wird die Absolvierung des **Basiskurses „Ensembleleitung Blasorchester“** für sämtliche Theorieprüfungen angerechnet.